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URBANISMO 
EL PLENO ESTUDIA EL 
PAU DE LA PERALEDA
La aprobación inicial del Pau de La 
Peraleda es uno de los puntos del 
orden del día del P leno M unicipal 
que se habrá celebrado el jueves 15. 
Con toda probabilidad, el Pau tendrá 
la aprobación inicial, ya que los dos 
grupos m ayoritarios -PSOE y  PP- 
han anunciado su in tención de votar 
a favor, m ie n tra s  que  Izquierda 
Unida, con sólo dos concejales, 
aunque fo rm ando  parte del equipo 
de g ob ie rno  m un ic ipa l, ha 
exp resado  que  se opondrá . El 
alcalde, Emiliano García Page, ha 
d icho que se con tem p lan  2.600 
viviendas y  que serán de protección 
oficial. IU considera que debería 
esperarse a que esté  aprobado el 
Plan de  In fraes truc tu ras , que 
d e te rm in a  las cargas a los 
prom otores, porque éstas pueden 
variar

AGUA
TAGUS ANUNCIA HUELGA
Los trabajadores de Tagus, concesio
naria del servicio de agua y alcantari
llado de Toledo, anunciaron que irán a 
la huelga los próximos días 28 de 
octubre y 4 y 11 de noviembre, si 
persiste la "fa lta de actitud dialogan
te "  de la dirección de la empresa. 
Los asuntos objeto de la huelga son 
el incum p lim ien to  de acuerdos 
varios, materias de salud laboral y 
desacuerdo en la política de ejercicio 
de la potestad disciplinaria, según 
CC.OO., que ha subrayado la inten
ción de los trabajadores de "ampliar 
la huelga" si la empresa no cambia 
de actitud, lo que quedó patente en 
la asamblea celebrada el pasado día 7 
en la sede de este sindicato en 
Toledo. Los trabajadores afirman, en 
un comunicado que tras la celebra
ción de la mediación previa ante el 
Jurado Arbitral de la región, "s in lle
gar a ningún acuerdo y comprom iso 
por parte de la empresa ante las 
materias objeto de huelga, tenem os 
que avisar de la huelga".

M i r a d e r o
A N A  N O D A L  D E  A R C E

Mariposas amarillas
C ada vez te n g o  m ás claro que Farcam a necesita  una 

renovación . R ecuerdo los p rim e ros  años en Tavera, 
cuando se hablaba de la necesidad de co n s tru ir un 
pabellón. Esa ¡dea sí que  va lenta, ya ven. Con lo que 
ta m p o co  aciertan los responsab les de es te  even to , de 
una calidad ind iscu tib le , es con el acceso  al rec in to . Se 

han repartido  50 .000 inv itac iones y se ha fijado  un precio  de tres  
euros para la entrada general. Eso sí, si se jun tan  diez personas, sólo 
pagan un euro  por cabeza. Y aquí p rim a el ingenio . D igo yo  que ya 
que se reparten  inv itac iones, se podría te n e r en cuen ta  a la g e n te  de 
Toledo. Y es que está m u y  bien que se les ofrezca la posib ilidad de 
en tra r gra tis a los tu ris tas  que  llegan en Ave, pero, b ien pensado, 
pocos de los que vengan en tren  a v is ita r el Casco tendrán  la ocu
rrencia de bajar hasta la Peraleda. Tam poco se reparten  ya los trad i
c iona les d escuen tos  a los com pradores  de la an te rio r ed ic ión, lo cual 
no es m u y  bien v is to  por los fie le s  a Farcama, que, por o tro  lado, 
s iguen echando de m enos  la gastronom ía.
O tro  de los even tos  del pasado puen te  fu e  la inauguración  de la 
nueva ilum inac ión  del Alcázar, un m o n u m e n to  to ledano  y  español, 
co m o  dijo el a lcalde García-Page, que  estaba el ho m b re  que no cabía 
en sí de gozo. El acto  tu vo  co m o  escenario  la A cadem ia  de 
Infantería. Y allí hablaron m uchos, c iv iles y  m ilita res. Una de las ora
doras fu e  la conse jera  de C ultura, Soledad Flerrero, aunque  no logro 
saber m u y  bien a qué se deb ió  su in te rvenc ión , dado que ni la Junta  
pagaba, ni había te n id o  la idea de ilum ina r el ed ific io . Ella e s tu vo  poé
tica  y se acordó de las m ariposas am arillas que revo lo teaban en 
'C ien años de so ledad '. En el caso de esa noche to ledana  dijo  que 
esas m ariposas estaban "e n  nuestro  co razón ". Q ue algu ien m e  lo 
exp lique, por favor.
Un ú ltim o  apunte : la m u je r del ex a lcalde M olina , Pilar M ora leda, m e 
d ice que aclare que ella no m e  ha d icho  que  no haya inv itado a la 
boda de su hija a la edil Á nge la  M oreno -M anzanaro  porque  cons ide 
re que ha tra ic ionado  a su m arido. Ésa fu e  una re flex ión  que hice yo  
m ism a. Q ue la boda sea esp lénd ida  y  besos a to d o s
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